
 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

■ ホストファミリー 稲山真弓様 

 

 

 皆様、新年あけましておめでとうございま

す。本年も宜しくお願い致します。 

来週は新年例会としまして大相撲観戦と

「ちゃんこ鍋・霧島」となっておりますが、

この件につきまして皆様にお詫びをしなけれ

ばなりません。それは昨年9月にお出しした

案内に記された参加費を増額せざるを得ない

事態となった事です。言い訳をすれば当初の金額設定は中クラスのいす席

(5100円)をインターネットで人数分を確保する予定でしたが、思いのほか

相撲人気が高く、しかも初場所ということでチケットを得る事が出来ませ

んでした。申込者も38名とうちのクラブとしては多かった為、クラブ内の

数名にのみ、この事を相談しました。クラブ管理運営委員会担当理事の奥

津さんが懇意にしている旅行会社の方にお願いして、何とかなると言う事

で、最終的に38名分のチケットを得られる事とその金額がわかったのは12

月28日でした。最上クラスのいす席(8500円)とおみやげ等を含むお茶屋代

(3910円)が加わり、当初の計算が大きくずれてしまったのです。旅行会社

の方は全くの素通しで1円たりとも利益を乗せずに、私共のクラブに回し

て下さいました。これも何らかのお礼をするべきかと思います。 

この様な理由によりまして、当初提示した金額に5000円を上乗せとなり

ました事を深くお詫び申し上げます。何卒お一人のキャンセルもなく大相

撲観戦に行って頂けますよう切にお願い申し上げます。本当に申し訳ござ

いませんでした。 

 

 
 

◆関口裕美会員 

 この度は、父が会員であっ

た岩槻東クラブへのお誘いを

頂き、有難うございました。

入会に至った経緯ですが、ゴ

ルフに何回かお誘い頂いて、

とても和やかで雰囲気も良

く、このクラブへ入れて頂き

たいと思う様になりました。

今回、清水常三様に多大なお

骨折りを頂き、感謝申し上げます。今後共宜しくお願い致します。  

 

会長挨拶 丹野寿明会長 

本日の例会 
第1789例会 1月30日(火) 

新会員入会式  

第22例会 2018年1月30日発行 

会   場 市民会館いわつき 301 
例会テーマ 卓話 PG中村靖治様 

担   当 出席奨励委員会 

会   場 市民会館いわつき 301 
点   鐘 12:30 
例会テーマ 新会員卓話・職奉DVD 

担   当 職業奉仕委員会 

斉   唱 四つのテスト･ロータリー

 の目的･我等の生業 

ご来客紹介 丹野 寿明会長  

会 長 挨 拶 丹野 寿明会長  

幹 事 報 告 山崎 和雄幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 宮本 和寿例会委員長 

お客様紹介 例会案内 
第1788例会 1月16日(火) 

次回例会案内 
第1790例会 2月6日(火) 

会   場 国技館・ちゃんこ鍋霧島 

例会テーマ 家族同伴新年例会   

 「相撲 と ちゃんこ鍋」   

担   当 親睦活動委員会 

丹野年度(2017～2018) 

岩槻東ロータリークラブ週報 国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第22例会 1月9日(火)1787号 
会 場 市民会館いわつき 301 
点 鐘 12:30 

テーマ 下半期について 担当理事 
担 当 会長・幹事 
 

大雪の為、本日の例会は1月30日に変更。 
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1. 地区よりトロント国際大

会のパンフレットが届い

ております。 

2. ロータリーの友より、 

 1月号が届いております。 

3. 1月16日(火)は、両国に

て相撲観戦とちゃんこ鍋にて「家族同伴新年例

会」です。 

4. 星本幸男会員の退会届が受理されました。(健康上

の理由) 

5. 飯淵昭二会員よりサイパンのお土産を頂きました。 

6. 今晩6時30分より「第9回理事会が寿々家にて」行

われます。  

 

 
 

◆タリータ 青少年交換受入学生挨拶 

 皆さん、あけましておめでとうございます。今年もよ

ろしくお願いします。12月に私がした事について、話し

ます。2日はロータリアンと一緒に動物園を作りまし

た。子供たちが一杯いました。とても楽しかったです。

でもヘビは少し怖かったです。7日は銀座にいきまし

た。初めてのことです。レストランの食べ物は美味し

かったです。イルミネーションがきれいでした。ありが

とうございます。 

先月に学校の体育祭があり、皆で試合に応援しました。

私のクラスは全部負けました。でも面白かったです。フ

ランスでは体育祭はありません。上野や浅草にも行きま

した。日本のクリスマスや正月を知れてよかったです。

家族と一緒に過ごせた事も良かったです。 

 

◆アレハンドロ・ジョルダン 

 米山奨学生感謝の集い報告 

 去る12/23日(土)に、地区

主催の「米山奨学生感謝の

集い」が行われました。そ

の際にジョルダン君の発表

がありました。ジョルダン

君は日本語もとても達者で

奨学生の中では、

卓話やお手伝いに

も率先して行って

おります。(写真

はその時の映像で

す。) 

 
 

 
 

 

◆清水常三公共イメージ担当理事 

2018年1月号ロータリーの友、縦組みの21ページ

に、岩槻RCの記事が掲載されております。 

縦組みの29ページに、2770地区のインターアクト年次

大会の記事が、越谷北RCがサポート役を務め、掲載さ

れております。 

横組みの22ページに、ロータリー財団管理委員長の

ポール A.ネツェル氏が、寄付金ゼロクラブがゼロに

なったと、日本のロータリーの達成を褒め讃えた記事

が掲載されております。その中に財団管理委員の北清

治バストガバナーのコメントも掲載されております。

目を通して下さい。 

 

◆奥津雅史親睦委員長 

 来週の相撲見物例会の集合時間は午後２時に岩槻駅

西口広場となりますので、宜しくお願い致します。  

 

 
 

◆奥津雅史管理運営担当理事 

 新年例会は多数のご参加頂き、有難うございます。

４月の頭に花見例会が有ります。６月には、最終例会

ですので、こちらの方も企画を考えております。ゴル

幹事報告 宮本和寿副幹事 

委員会報告  

本日のテーマ 下期について 各担当理事  

近況報告  
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久伊豆神社に初詣に行き、おみくじをひきました。 
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 フに関しても公式的には、

２回程、その他にも考えて

おりますので、是非、下期

も皆さん楽しみにご参加頂

きたいと思います。 

 

◆阿津澤清会員増強担当理事 

早くも丹野年度後半戦を

迎えます。会員の皆様には

増強に力を入れて頂きあり

がとうございます。清水常

三さん萩原秀咲さん山形照

之さんはじめ山崎和雄幹

事、宮本和寿さんも紹介していただきました。前回に

入会した増渕明さん、萩原満久さん、今回入会式を行

いました、関口裕美さんおめでとうございます。今

後、岩槻東ロータリークラブは前途楽しいクラブにな

ります。今後も関根隆光さんや橋本かおるさんの紹介

者も何とか誘いたいと思います。また奥津雅史さんか

らもオファーが来ていますので、40人を目標に頑張り

ます。 

出席率にも高い評価があります。絶えず95％前後の数

字です。例会での楽しみを増やすように、最後にコー

ヒーを提供しますので、お代り自由です。挽きたてを

お飲みください。 

 

◆清水常三公共イメージ担当理事 

下期の委員会報告をさせ

て頂きます。 

公共イメージ委員会は、当

年度委員が4名でありました

が、高橋さんが退会され、

末次さんは、公務ご多忙と

言う事で出席できません。従いまして、関根隆光さん

と二人の委員で、上期の活動は終わりました。 

公共イメージ委員会下期の活動と致しましては、上期

と同様、ロータリーの友に掲載されております、ロー

タリー情報、ガバナー月信等に掲載されております、

地区の情報を提供して、ロータリーに対するご理解を

高めて参りたいと活動していきます。 

 

◆遠藤光治奉仕プロジェクト担当理事    

 皆さん今日は、昨年中は奉仕プロジェクト委員会の

活動に大変なご協力をして頂き有難うございました。本

年も宜しくお願い致します。 

それでは、丹野年度の下期の活動計画を発表させて頂

きます。 

年度計画書に掲げている活動

計画の残りを行っていきたい

と思います。地域社会奉仕・

ブライダル委員会から、 

➀ 継続事業のポリオ撲滅に

向けてペットボトルキャプの回収事業。 

② 地域防災対策事業の推進に於いて当クラブ地域に

災害が発生した場合の支援体制を検討し支援につ

いての事業を準備する。 

③ ブライダル登録者の増員に協力する。 

④ 公益財団法人埼玉県腎・アイバンク協会への人道

支援に協力する。 

⑤ ＲＩ会長の一人一本の植樹に低公害の杉で御成街

道の杉並木街道を再生復興し、観光資源となるよ

うに事業を展開していく。 

⑥ 国際奉仕委員会・職業奉仕委員会については、委

員会を開催して活動計画に基づいて活動をしてい

きます。 

 

◆藤田恵子青少年奉仕担当理事 

青少年奉仕委員会では、

今年度第４グループ６クラ

ブ合同で交換留学生の受け

入れを実施しておりますの

で、下期につきましても主

な事業は交換留学関係の活

動がメインとなります。 

 受け入れ学生のタリータについては、今後も月初の

例会に参加してもらいながら近況を報告してもらいま
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■ 斎藤 公司会員 ご結婚記念 

■ 西村寿美子事務局 お誕生祝い 

ご結婚・お誕生祝い  

今月、誕生月・結婚月の皆様、お目出とうございま

す。これからもお元気で‥‥。 
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す。次週の相撲観戦にも参加してもらいますので会員

の皆様におかれましてはこの機会に是非、積極的に交

流を図って頂きたいと思います。 

 派遣学生の稲山君については時々近況と写真を送っ

てきてくれますので、会報でご紹介していきます。 

そしてホストファミリーを含む関係者との情報交換会

を２～３か月を目処に実施していく予定です。又、皆

さんにお願いです。どうぞ、お気軽に普段の気軽な食

事に誘うなどお声がけください。これは、ホストファ

ミリーの負担を減らす目的もございます。そして何よ

りもホストファミリー以外の会員の皆様にも留学生と

の交流を深めて頂きたいのでどうぞ、ご協力の程お願

いいたします。  

そして、インターアクトクラブについては、岩槻商業

高校の復活を模索しておりますが、顧問不在の問題が

ネックとなっており、他の高校も視野に入れて引き続

き働きかけをしていく予定です。下期も引き続きご協

力をお願いいたします。 

 

◆橋本かほるＲ財団・米山担当理事 

 ロータリー財団・米山の

下期の目標の件で、先日、

飯淵昭二さんから米山と財

団をいくら払えばいいです

か？…と聞かれ、私も自分

が入った時の事を思い出し

てはっといたしました。それは新しい会員さんには、

最低知って頂かなければならない事をお報せしていな

かったからです。下期は良くこの事を踏まえて財団と

米山の寄付の意義についても良く理解して頂こうと考

えております。その上で、皆様に寄付の必要性を理解

して頂き、ご協力をおねがいしたいと思います。 

 

 

 

 

丹野 寿明  明けましておめでとうございます。本

年も宜しくお願いします。関口会員、

入会有難うございます。皆でロータ

リーを楽しみましょう。 

阿津澤 清  平成30年、今年もガンバロー、新成人は

さいたま市で13,250人、成人式に行って

来ました。スーパーアリーナです。 

斉藤 公司  関口さん、入会心から歓迎します。 

      結婚記念日の祝い、有難うございまし

た。 

宮本 和寿  あけましておめでとうございます。関

口さん、入会おめでとうございます。

一年間健康で頑張りましょう。 

杉田 政男  丹野年度、後半に入りました。本年も

皆様、宜しくお願い申し上げます。 

加藤 和正  関口様、御入会おめでとうございま

す。心からお慶び申し上げます。 

小宮  勇  おめでとうございます。体に気を付け

て、ロータリーを楽しみましょう! 

             関口様、御入会おめでとう。 

藤堂  昇  皆さん、新年明けましておめでとうござ

います。本年も宜しくお願いします。 

(同趣旨)     遠藤 光治    増渕  明 

       清水 常三    飯淵 昭二 

       橋本  昇    橋本かほる 

       萩原 秀咲    関根 隆光 

       水戸  恵 

中里  仁  孫娘が成人式でした。 

奥津 雅史  新年明けましておめでとうございま

す。本年も宜しくお願い致します。天

皇弥栄!! 

田中 徹夫  関口様、入会おめでとう! 

飛田美佐子  関口さん、ロータリーへようこそ! 

         楽しい時間を過ごしましょう。 

平野喜代司  お誕生月、結婚記念月の皆様、おめで

とうございます。 

関口 裕美  あけましておめでとうございます。こ

の度、入会させて頂きました。今後

共、宜しくお願い致します。 

西村寿美子  お誕生祝い有難うございます。   

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2017～’18年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   丹野 寿明 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  山崎 和雄 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 常三 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

ニコニコBOX金額報告  

1/9合計 ３８，０００円 

今年度累計 ５６２，０００円 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

本日  
免除3名 

30 
(2) 23(2) 5 5 100.0% 

12/19修正 

免除3名 
30 
(3) 

21 
(3) 6 4 92.59% 

出席報告  
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第23例会 2018年1月23日発行 

丹野年度(2017～2018) 

岩槻東ロータリークラブ週報 国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第23例会 1月16日(火)1788号 
会 場 国技館・ちゃんこ霧島 
点 鐘   

テーマ 家族同伴新年例会 
 「相撲観戦＆ちゃんこ鍋」 
担 当 親睦活動委員会 

 新年早々の1月16日(火)家族同伴新年例会を大相撲両国国技館の初場所の見物と「ちゃんこ鍋・霧島」での懇親

会を行いました。ご家族は約10名程のご参加を頂き、中型マイクロバスに満席、補助席を使用しての状態でした。相

撲見物は交換学生タリータやジョルダン君など他にも初めての方が多かったようです。会場満席で大賑わいでした。 
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 2017～’18年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   丹野 寿明 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  山崎 和雄 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 常三 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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 皆さん、こんにちは。本日は奥津雅史親睦委員長の企画の下

に、相撲見物とちゃんこ霧島にての懇親会に大勢の皆様にご参

加頂きありがとうございました。今、相撲界は世間を騒がせてい

る為か? 連日の満員状態で、当初チケットの手配も難しい状態

でしたが、無事に本日を迎えられてよかったと思います。 

写真はご家族で楽しむ風景や、元大関霧島一博関取との写

真、新会員の関口裕美さん、入会希望者の菅谷文君さん等も出

席して頂きました。そして暫く振りの末次哲朗会員や菊池和彦

会員のお母様ようこそお越し下さいました。 


